

Gaïtcha conclut en beauté

Après avoir fait le plus dur en arrachant le nul (1-1) samedi dernier à Boulouparis, l'équipe de Gaïtcha a mis fin, brillamment, à son cycle du championnat de promotion d'honneur Sud en dominant aisément l'Olympique dans une rencontre jouée jeudi soir au stade de Montravel.

Dans ce duel des extrêmes qui opposait le leader à la lanterne rouge, les hommes de Daniel Toto se sont imposés sur le score sans appel de 8 à 1. Alors qu'un match nul lui suffisait pour être définitivement couronné, Gaïtcha a signé sa douzième victoire, pour trois nuls et trois défaites, soit un total de 57 points. Ce qui le met hors de portée de ses poursuivants.

Trois ans après sa descente aux enfers, Gaïtcha retrouve la lumière et compte bien ne plus jouer au yo-yo entre la PH et la DH. « Accéder à la division d'honneur n'est pas une fin en soi. Maintenant qu'on y est, il faut tout faire pour s'y maintenir. Ce ne sera pas facile. Heureusement que Gaïtcha a l'habitude d'évoluer au sein de l'élite du football calédonien et il faut se servir de ces trois années passées en promotion d'honneur pour mieux rebondir », avait déclaré Daniel Toto, après le nul de son équipe voilà une semaine devant Boulouparis.

Pour atteindre cet objectif, l'entraîneur de Gaïtcha mise sur le groupe qui a gagné la montée cette saison et qu'il compte bien conserver. « Il y a bien quelques retouches à faire mais il n'y aura pas trente-six recrues », avait-il précisé.

Mouli, la révélation

Avec 57 points, Gaïtcha en possède 7 de mieux que la JS Ny. Même en gagnant cet après-midi à domicile son match contre l'AS Kunié, l'équipe de Bourail ne compterait qu'un maximum de 54 points. Un total que Mouli Sport peut espérer atteindre mais pas dépasser. À condition qu'il s'impose cet après-midi face à Boulouparis puis une semaine plus tard devant Kunié. En terminant deuxième derrière Gaïtcha, Mouli signerait un authentique exploit car cette équipe évoluait encore la saison passée en première division provinciale. Ce qui est loin d'être le cas pour l'autre promu, la JS Maré, huitième seulement mais qui a réussi à sauver sa place au sein de l'élite provinciale. Alors que tous trois en ont terminé avec leurs matches, la JSM compte deux points d'avance sur Tiga Sport et dix-huit sur l'Olympique. Avec le retour de Thio en promotion d'honneur sud la saison prochaine, la lutte pour le titre s'annonce passionnante à suivre, avec de beaux duels en perspective. L'affaire pourrait même se corser si l'USC prend le même chemin, au terme de la dernière journée des play-downs programmée cet après-midi.

Pierre Guillot

NAVIGUEZ

[Tous les articles](#)
[Précédent](#) | [Suivant](#)



Après avoir obtenu le partage des points samedi dernier devant Boulouparis, Gaïtcha a conclu en beauté le championnat en dominant 8 à 1 l'Olympique jeudi soir dans son dernier match en retard.